



EDUCACIÓN | UNIVERSIDAD

El mapa de titulaciones no define el futuro de Geomática y Topografía

Aunque el campus abulense de la USAL no pierde ningún grado el próximo curso, habrá que negociar con la Universidad de León en qué centro se queda la titulación que ambas imparten

• El resto de grados de la Escuela de Educación y Turismo no tendrán cambios, mientras que en la Escuela Politécnica se ha hecho un estudio 'candelabro' con Civil y Minas.

BEATRIZ MAS / ICAL / ÁVILA

Aunque será hoy cuando se lleve el plan del nuevo mapa de titulaciones ante las Cortes, el consejero de Educación, Juan José Mateos, presentó este martes al Pleno del Consejo de Universidades de Castilla y León su propuesta de actuación sobre el mapa de titulaciones, que contempla la eliminación de cuatro el próximo curso y al menos otras tres en 2014-2015.

En cuanto a los cambios para el próximo curso, no afectan a las dos escuelas que tiene la Universidad de Salamanca en Ávila, aunque lo cierto es que el futuro del grado de Ingeniería Geomática y Topografía, que actualmente se imparte en la Escuela Politécnica, tampoco queda del todo definido.

Es más, según el plan presentado por el consejero de Educación, entre las supresiones previstas para el curso 2014-2015 se encuentra la obligación de decidir si el grado de Ingeniería Geomática y Topográfica se imparte en el campus de la Universidad de León en Ponferrada o en el de la USAL en Ávila.

El consejero recordó que existen titulaciones muy ligadas al desarrollo económico y, en concreto, Topografía está muy relacionada



Reunión del Consejo de Universidades, con el consejero de Educación y los rectores de las universidades. / ICAL

con el sector de la construcción que ha caído mucho en los últimos años y, por lo tanto, solo se impartirá en una universidad. Serán las universidades de León y Salamanca las que tengan que llegar a un acuerdo que puede pasar porque la titulación sea compartida entre las dos universidades.

Esta era una decisión esperada puesto que se trata de unos estudios con un bajo número de alumnos en estos centros. Por eso, tal y como adelantó en su momento el director de la Escuela Politécnica de Ávila, Miguel Ángel González Iglesias, habrá que ver cómo avanzan las negociaciones entre la Uni-

versidad de León y la de Salamanca, aunque el centro de Ávila tendrá que luchar con unas ventajas que pasan por ser unos estudios con una gran tradición y tener un departamento propio así como un máster y un doctorado con muy buen funcionamiento.

Respecto al resto de cambios que podrían afectar a Ávila, todo continúa tal y como se ha ido desvelando en las últimas semanas.

En el caso de la Escuela Politécnica de Ávila se esperarán las negociaciones para Geomática y Topografía mientras que se mantendrán las titulaciones de Ingeniería Civil e Ingeniería de la Tec-

nología de Minas y Energía, que funcionarán como una titulación 'candelabro'. Esto quiere decir que se optimizarán recursos puesto que habrá cursos comunes para las dos titulaciones y después los alumnos podrán graduarse en uno u otro grado o incluso conseguir la doble titulación.

En cuanto a la Escuela de Educación y Turismo, lo cierto es que no se han planteado cambios durante las negociaciones puesto que aporta estudios con muy buena aceptación entre los estudiantes y en los que no están previstos eliminaciones por la Junta.

Más información en la página 23